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WITH
YOU

－ 進め 次の半世紀 －

魚津店の皆様にはいつも支えて頂き本当に
感謝しています。魚津店の近くには新しく
なり、勢いのあるトヨタモビリティ富山や
トヨペットがあり市場は激化しています。
このような中だからこそ私が一番大切にし
ている「人と人との繋がり、出会い」をモッ
トーに店舗一丸となりお客様やスタッフ間
での「ありがとう」が飛び交い、真に選ば
れるお店作りを目指して頑張ります。
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魚津店
井上店長

魚津店
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THANK YOU RELAY ♥ 日頃の感謝の想いをアミーのバトンで繋ぐ企画！
感謝の想いを伝えてください♡

FROM TO

スタッフのちょっといい話を各店長が店長会議でプレゼンし、投票によって
MVPが決定！受賞者にはクリスタルトロフィーとバッジを贈呈しています！THANKS MVP
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03 人事総務G   新 GM  浦さんにインタビュー

小島部長  禁煙チャレンジ成功インタビュー
今年２月よりこっそりと禁煙にチャレンジをスタートされていた小島部長にお話しを伺いました。

各店舗発  新型 AQUA YouTube 発信

財務G   新 GM  新田さんにインタビュー
財務G  GMに就任された新田さんにお話を伺いました。新GMとしてのお気持ちを教えてください。

財務G　GM
新田さん

新型 AQUA発売に伴い、各店舗のスタッフがプロモーションビデオを製作し、利用者も多く無料で利用できる YouTube にて動画
を配信しました。店舗のオリジナリティあふれる動画ですので、ぜひご覧ください。

CSアンケートに「担当者の対応にすごく感動した。車はもちろん、
人との繋がりを大切に考えてくれるスタッフだと思った。プライ
ベートで嫌なことがあった日に来店した際に、担当者がすぐに気
づいてくれて車の話だけではなく心のケアまでしてくれた」と記
入していただきました。最初は車のキャンセルから始まった話で
した。お客様から求められた装備が付いていないグレードで契約
してしまい、「信用していたのにがっかりした、キャンセルしたい」
と連絡がありました。その後、何度もお客様のところへ通って熱
く理由を説明したところ、スタッフとしてではなく「人」として
信用できると言っていただきグレード変更での契約となりました。
装備の知識不足は反省して勉強してもらいたいですが、雨降って
地固まるとはこのこと。菅田さんの信念は、お客様目線で車以外
の話ができる人間関係を作ることで、トラブルはあったが逃げず
に信念を貫いたことが結果に繋がったと思います。
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辞令を伝えられた時は、まず自分自身が人事総務Gの
GMになることに驚きと大任を果たすことができるか、
正直不安と緊張を感じたことを今でも覚えています。
この 3ヶ月間は、目の前の仕事をこなすことで精一杯
で周りを見る余裕がなかったと反省しています。
今は人事総務Gとして、必要な知識を少しでも早く身
につけてみなさんの力になりたいと考えています。

財務Gをもっとオープンな部署にしていきたいです。
スタッフの皆様から相談しやすい雰囲気をつくり、
迅速に対応できるようにしたいと思っています。

人事総務G  ＧMに就任された浦さんにお話を伺いました。新GMとしてのお気持ちを教えてください。

Q.　GMに就任されて 3ヶ月が経ちましたが、周囲
からの反響やご自身の心境に変化はありましたか？

Q.　今後、人事総務Gをどのような部署にしていき
たいですか？目標、意気込みを教えてください。

人事総務G　GM
浦さん

立場が変わってまだ間もないので、大きな変化はあ
りませんが、より責任感を持って仕事に取り組まな
くてはと身の引き締まる思いです。
まだまだ覚えなくてはいけない事や勉強しなくては
いけない事がたくさんあるので、先輩方に教えても
らいながら、スタッフの皆様のお手伝いができるよ
うに頑張ります。

人事総務Gは、みなさんが安心して仕事に取り組める
ための環境やサポートをする部署だと考えています。
引き続き、人事総務Gメンバーと協力して業務が滞ら
ないようにすること、スタッフからの相談や依頼は迅
速に対応することを意識していきたいと考えています。 8月エントリーされた方

本店／灰田さん
富山南店／川原さん
富山西店／窪さん

U富山／ 田中さん
Ｕ高岡／浦上さん
外商Ｇ／津幡さん
法人 SSG／濱田さん

高岡店／尾上さん
高岡西店／山本さん
魚津店／菅田さん
砺波店／松長さん

人事総務G　久保さん

トヨタ東京インターンシップ生にインタビュー
Q.エンジニアを目指した理由やきっかけは？
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Q．禁煙しようと思ったきっかけは？ Ｑ．どのように禁煙を成功されたのですか？

営業支援担当部長
小島さん

実は、吸い始めてから 40 年以上経ちますが、タバコ
をやめようと 1度も思ったことはありませんでした。
今回禁煙しようと思ったきっかけは、
① ハワイ旅行でダイアモンドヘッドに登った時に
　 想定より息が上がったこと
② 人間ドックでこのままだと肺呼吸出来ず
　 チューブを付けて生活になると言われたこと
③ 久しぶりに中学・高校の同級生に会ったら
　 その大半が健康を理由に禁煙していたこと
④ 息子がタバコの値上がりを機に禁煙をしたこと
いくつかの要因が重なって、禁煙を決意しました。

今年 2月に禁煙外来の病院へ行き、薬を処方されました。
本来は 3ヶ月の朝晩飲む薬ですが、私は 2ヶ月で終えました。
本当に驚いたのは、たったそれだけでやめることができたこと
です。きっと何度も失敗してしまうのだろうと思っていたので
すが、タバコを吸いたいという気持ちにならず、これまでの習
慣は何だったのだろうと不思議な気持ちでした。もっと早くか
らやっておけばよかったと後悔しましたし、月々のタバコ代の
約2万円が浮いた分貯金しておけばよかったなと思いました(笑)
お医者さんには肺は再生されないが、現状で留まり悪化を止め
ることができると教えてもらいましたので、いつやめても遅く
はないと思います。失敗してもいいから 1度挑戦してみたら
いいと思います。

当社では禁煙外来補助金制度があり、禁煙に成功された方にはかかった医療費の領収書をご提出で全額補助します。
「禁煙チャレンジ申請書」をコラボフローで申請してください。詳細は、人事総務Gまでお問い合わせください。喫煙を始めた頃の

小島さん

高岡店　田村店長

私が定年を迎え、嘱託として再雇用
されてから自分の立ち位置や業務で
悩んでいた時、田村さんが「仕事が
終わったら話しませんか？」と声を
かけてくれました。あの時間があっ
たから今があります。田村さんあり
がとうございました。田村さんには
店長になっても変わらずにいてほし
いです。

久保さん、ありがとうございます。
私が入社に至ったのは学生の時にお会
いした久保さんの人柄によるところが
大きくありました。久保さんと同じ部
署となってからは本当にたくさん教わ
り、助けて頂きました。私の方が久保
さんに助けられて今があります。場所
は離れましたが、これからもよろしく
お願いします。

Q.　GMに就任されて 3ヶ月が経ちましたが、周囲
からの反響やご自身の心境に変化はありましたか？

Q.　今後、財務Gをどのような部署にしていきたい
ですか？目標、意気込みを教えてください。

小さな頃から自動車が好きだったことと、
父親が中古で買った 30 年前の車を自分で
直してあげたかったことです。今となって
は私が乗り回してますが…( 笑 )

Q. 埼玉県出身と伺いましたが富山県に
　  ある当社を選んだ理由は？

鈑金・塗装・レストアに興味があり、
テュフラインランド認証を取得された
工場で働きたいと思ったからです。

Q. 店舗での長期インターンシップの感想は？

埼玉県から突然来た私に、大変優しく接し
ていただき、整備作業以外に富山県の魅力
なども教えていただいたりと、とても楽し
くインターンシップができています。

Q. 今後の意気込みを！

整備はもちろんですが、鈑金・塗装が出
来て、自分一人で自動車の事を全て修理
出来るエンジニアになれるよう頑張って
いきたいです。

小川さんはボデー志望のイン
ターンシップではありますが、
本店工場でも積極的に何でも
取り組み、即戦力確実な行動
をしてくれていました。来年
からは我々の仲間として一緒
に働くわけですが、気が変わっ
て本店サービススタッフの一
員で働きたいと思ってもらえ
ないかと思っています！！　

　　　本店 　サービス副店長
　　　　　　　　　磯辺さん

小川   和樹  /  おがわ  かずき
トヨタ東京自動車大学校
ボデークラフト研究科４年生
9/1 ～ 9/18 まで本店実習
9/19 ～ 10/8 まで BSC 実習

はよやめれば
よかったわ～
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